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Anfrage 1338/2022 zur Sitzung  am 21.09.2022 

 
Auslastung Bürgerhäuser (CDU) 
 
Die Nachfrage nach Räumlichkeiten ist bei Vereinen, sozialen und kulturellen 
Einrichtungen sowie der Bevölkerung sehr hoch. Die Mainzer Bürgerhäuser stellen solche 
zur Verfügung. Gleichzeitig sind Klagen zu vernehmen, dass die Preisgestaltung zu hoch 
sei und deshalb Vereine auf Veranstaltungen in den Bürgerhäusern verzichten müssen. 
Ergänzend verzeichnet die Mainzer Bürgerhäuser GmbH & Co. KG in 2021 Verluste und 
geht auch für 2022 davon aus, Verluste zu machen. Entsprechend stellt sich die Frage, ob 
die Preisgestaltung eventuell die Nachfrage und damit den Umsatz unnötig beschränken, 
oder alternativ aktuell kein passendes wirtschaftlich tragfähiges Angebot für Vereine 
gemacht werden kann.  

 
Um den Sachverhalt besser zu verstehen, fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wie war die Auslastung der Mainzer Bürgerhäuser im laufenden Jahr? 

2. Welche Auslastung wird für den Rest des Jahres erwartet?  

3. Wie stellt sich die Auslastung an den Wochenenden (Freitag bis Sonntag) dar? 

4. Gibt es Erkenntnisse über die Preissensibilität der Nachfrage? Wenn ja, welche? 

5. Gibt es Kenntnisse über die Preise und/oder Auslastung vergleichbarer 

Angebote? Wenn ja, welche? 

(Bitte jeweils aufgeschlüsselt nach Veranstaltungen der Stadt, von Vereinen und 
Einrichtungen und Sonstigen) 
 
 

 
 
Ludwig Holle 
Fraktionsvorsitzender 
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